

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Création d'une banque de livres adaptés pour enfants non-voyants

Le Centre de réadaptation La Maison remporte deux prix d'excellence

Rouyn-Noranda, le 13 novembre 2006 – Le Centre de réadaptation La Maison a remporté le prix d'excellence de l'Association des établissements en réadaptation en déficience physique du Québec (AERDPQ).

Une équipe du Centre de réadaptation La Maison, en partenariat avec l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue, a développé le projet d'une banque de livres adaptés pour les enfants non-voyants d'âge préscolaire de la région. Ces livres sont aussi destinés aux parents et aux grands-parents non-voyants qui souhaitent lire des histoires aux enfants. À ce jour, trois ouvrages ont été achevés.

« En 2004, il n'existait que 22 livres adaptés pour les jeunes non-voyants alors qu'on en compte plusieurs milliers pour les enfants voyants. Ce constat nous a amenés à vouloir nous engager directement dans la conception de livres adaptés de qualité » explique la spécialiste en réadaptation en déficience visuelle, madame Rachelle Nolin.

Le projet amorcé en mai 2005 a raflé le grand prix d'excellence de l'AERDPQ et le prix *Innovation technologique ou technique en soutien à l'intervention*. Les prix ont été remis lors du congrès de l'Association des établissements en réadaptation en déficience physique du Québec qui se tenait jeudi dernier à Montréal.

Le Centre de réadaptation La Maison était également en nomination, dans la catégorie *Expérience novatrice sur le plan administratif*, pour la tenue d'une journée d'échanges en évaluation des programmes, à laquelle participaient des délégués de plusieurs régions du Québec.

Félicitations à toute l'équipe du Centre de réadaptation La Maison dont le travail est reconnu aux quatre coins du Québec!

- 30 -

Source : Francis Beauvais
Service des communications et des relations avec la population
819 764-3264, poste 49201